

# J'Accuse

11-11-2018

Comme Churchill, Clemenceau arrondit ses fins de mois en écrivant dans la presse. En 1897, il est entre deux mandats électifs et en profite pour publier de nombreux articles, notamment en faveur d'une meilleure justice sociale.

Le 25 octobre 1897, L'Aurore est un tout jeune journal, à peine âgé d'une semaine. Clemenceau s'en prend à la Cour des comptes. Il devient l'une grandes signatures du quotidien. C'est lui, dit-on, qui trouvera le 13 janvier suivant le titre qui fera basculer l'affaire Dreyfus.

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)